

藤原中学校と交流学習をおこないました。

投稿日時 : 05/06 kuriyamapr カテゴリ:

令和4年5月2日（月）、ゴールデンウイークの真ん中の日に藤原中学校で1日交流学習を体験した二人。

最初は「緊張する」と言っていましたが、いざ教室に入ると明るく元気にあいさつしていました。

人数が多いのに慣れるのはなかなか難しかったようですが、それでも心優しい藤中の生徒さんが声を掛けてくれて、笑顔で話をしている姿にほっとしました。

朝の会・英語・道徳・音楽・社会・給食・家庭・交通安全教室・清掃・帰りの会と丸々1日お世話になりました。

2人にとって、とても貴重な体験の1日でした。受け入れてくださった藤原中学校の校長先生はじめ諸先生方、3年生の生徒さんたち、本当にありがとうございました。



いいね！ 0

ツイート

4

5月11日 つくしんぼ

投稿日時 : 05/11 k kuriyamat カテゴリ:

今月も、読み聞かせボランティア『つくしんぼ』さんが来てくださいました。

今日は、前回に引き続き、宮西達也さんの絵本です。

1つめのお話は、「さんせーい！」です。読み手の『つくしんぼ』さんは、おおかみの出てくるお話が好きだとのことでのたくさんあった本から、この本を選んでくださいました。おおかみたちは、これから何を食べようか相談しますが・・・。



2つめのお話は、「ぼくのおとうさんとおかあさん」です。生徒のみなさん！ボウフラのおとうさんとおかあさんは誰ですか？



毎回、『つくしんぼ』さんは、生徒たちに声を掛けながら読んでくださいます。ありがとうございます。

5月12日(木)朝会 教頭先生の話

投稿日時 : 05/12 kuriyamat カテゴリ:



本校の生徒会である「からたき会」が運営する朝会がありました。今年度のテーマは「キャリア教育」。生徒たちが将来のことを考える上で参考になるような話をしていこうと思います。

4月は校長先生が、自身の中学生時代の話も含めて話をしてくださいました。

5月は教頭先生が担当し、「働くことについて」プレゼンしてくださいました。生徒たちは問い合わせに答えながら、熱心に聞き入っていました。

いいね！ 0

ツイート

43

新体力テストを行いました

投稿日時 : 05/18  kuriyamapr カテゴリ:

令和4年4月18日（水）、晴れ渡った空のもと、新体力テストが行われました。

二人とも、昨年度の記録よりも良くしようと一所懸命頑張りました。記録がコールされると一喜一憂。

体育館では「足の後ろが～！」と叫びながらの体前屈や「おりや～」という声が聞こえそうなほど握る握力測定。

生徒たちの汗と頑張りが光るひとときでした。



いいね！ 0

ツイート

3

からたき会総会がありました

投稿日時 : 05/20 kuriyamapr カテゴリ:

令和4年5月20日（金）、からたき会総会（生徒総会）がありました。

少ない人数でしたが、しっかりと資料を作り、議事に則って堂々と会を進める生徒の姿はとてもすばらしかったです。

今年度（令和4年度）のからたき会の活動がとても楽しみです。生徒と先生、生徒と地域の方々が、明るく仲良く元気に活動する内容が盛りだくさん。活動の日がお天気ありますようにと、今からてるてる坊主を作りたくなります。

校長先生からはお手製の生徒会の目標をいただき、生徒会活動に一段と弾みがつきました。



「しかっち見守り隊」がきました！

投稿日時 : 05/27 kuriyamapr カテゴリ:

令和4年4月27日（金）、大雨の中、朝1番にH.C.栃木日光アイスバックスの「しかっち」が本校にきました。

登校してきた生徒を玄関でお出迎え。ハイタッチで気分は大盛り上がり！教室に行って「朝の学習」と「朝の会」一緒に行いました。

2人は新しい転校生にドキドキ。しかっちも一所懸命勉強したり、朝の会の健康観察では「元気です」と大きく手を挙げたりして、楽しいひとときを演出してくれました。生徒も朝の会で配られたプリントをしかっちと一緒に見たり、説明したりして、すっかり新しいお友達と仲良くなれたようです。

でも、楽しいひとときはあっという間。しかっちたちとお別れしたあと、いつも以上にホンワカした空気に包まれた教室で、いつもの授業が始まりました。

「しかっち見守り隊」の方々、ありがとうございました。アイスバックスの皆さん、これからも頑張ってください。応援しています！！



いいね！ 0

ツイート

5